

I Palabras Editora en Jefe

En el dinámico mundo de la salud y la medicina, la investigación y la divulgación de conocimientos desempeñan un papel crucial en el fortalecimiento de la calidad de vida de la sociedad. Las universidades, como centros de aprendizaje y generación de saberes, desempeñan un papel fundamental en la promoción de la salud comunitaria a través de la investigación y la difusión de resultados. En este contexto, la Universidad de los Andes ha identificado la necesidad de contar con una revista científica dedicada a la salud comunitaria, que sea un medio para la publicación y el intercambio de conocimientos multidisciplinarios. Esta revista se convierte en una herramienta invaluable para fomentar la investigación, innovación y el fortalecimiento de la salud de la comunidad en diversos ámbitos.

En el contexto actual, la salud comunitaria se enfrenta a desafíos considerables. El entorno sanitario está en constante evolución, y las comunidades se ven afectadas por una amplia gama de factores, desde las tendencias demográficas, epidemiológicas, desafíos ambientales, aparición de nuevas enfermedades o las disparidades en el acceso a los servicios de atención médica, son solo algunos de los desafíos que requieren una atención constante y una respuesta adecuada.

En este sentido, la revista científica de salud comunitaria en la Universidad de los Andes se convierte en una herramienta esencial para abordar estos desafíos. Al proporcionar un espacio para la investigación y la difusión de conocimientos, esta revista puede contribuir a la generación de soluciones innovadoras y basadas en evidencia que promuevan la salud y el bienestar de las comunidades locales y globales. Además, de desempeñar un papel importante en la creación de puentes entre la academia y la comunidad, fomentando la colaboración interdisciplinaria y el enfoque en las necesidades reales de la sociedad.

En esta primera edición, se evidencia la importancia de contar con una revista científica especializada en salud comunitaria en la Universidad de los Andes y cómo esta contribuye significativamente al enriquecimiento del conocimiento y al empoderamiento de la salud de la comunidad, al tiempo que aborda los desafíos contemporáneos que enfrenta la salud comunitaria.

Editora jefe
Claudia Rodríguez Torres